

KUO ANUNCIA UN ACUERDO PARA LA VENTA DE SU NEGOCIO DE REFACCIONES AUTOMOTRICES

Ciudad de México a 24 de junio de 2024 – KUO, S.A.B. de C.V. (KUO) anuncia que ha llegado a un acuerdo con Frasle Mobility para la venta de su negocio de Refacciones (“La Operación”). Esta Operación está sujeta a las aprobaciones de las autoridades correspondientes.

El negocio de Refacciones de KUO es líder en la comercialización y distribución de productos para el mercado de repuestos automotrices en México, a través de un portafolio de marcas altamente reconocidas (TF Victor, Moresa, y Fritec, entre otras) en las categorías de motor, tren motriz y frenos. Cuenta con un centro de distribución, además de 3 plantas de producción en México, con una presencia exportadora en la región.

Frasle Mobility es una compañía brasileña con amplia experiencia en ofrecer soluciones, productos y servicios para el mercado independiente de autopartes. Cuenta con unidades de producción, comercialización y distribución en once territorios y presencia en cerca de 125 países ofreciendo, entre otros, frenos, materiales de fricción, suspensión, dirección y transmisión para aplicaciones en vehículos ligeros, pesados, motocicletas y soluciones para vagones ferroviarios y aeronaves.

Alejandro de la Barreda, Director General de KUO mencionó: “Con esta Operación buscamos fortalecer nuestra estructura financiera, con un enfoque en negocios con alto potencial de crecimiento. Esta decisión estratégica, es el resultado del proceso de evaluación constante del portafolio de negocios del Grupo, que busca mantener el dinamismo e impulsar la creación de valor. Estamos convencidos que bajo el liderazgo de Frasle Mobility, el negocio de Refacciones continuará mostrando un sólido desempeño.”

ACERCA DE KUO

KUO es un conglomerado industrial, líder en México, con ingresos anuales por aproximadamente \$55,000 millones durante 2023, exportaciones alrededor de 70 países en todos los continentes y aproximadamente 25,000 colaboradores. Su portafolio de negocios incluye tres sectores: Consumo, Químico y Automotriz.

Este comunicado de prensa contiene comentarios sobre expectativas de resultados futuros que reflejan opiniones actuales de la administración de KUO sobre eventos futuros. Las frases “anticipan”, “creen”, “estiman”, “esperan”, “tienen la intención”, “pudieran”, “planean”, “deben” y expresiones similares generalmente indican comentarios sobre expectativas. Estos comentarios están sujetos a riesgos, incertidumbre y cambios en circunstancias. Los resultados finales pueden ser materialmente distintos a las expectativas actuales debido a varios factores, que incluyen, pero no se limitan a, cambios globales y locales en la política, economía, negocios, competencia, factores de mercado y reguladores, así como cambios en la tendencia cíclica en los sectores que participa. KUO no tiene obligación alguna para actualizar estos comentarios sobre expectativas. Cualquier comentario sobre expectativas es válido únicamente en la fecha en que se hace.